



# DÍA DEL TRABAJO

1 MAYO

El 1° de mayo sirve para recordar y continuar la lucha por trabajos dignos que nos permitan vivir bien a todas y todos.

Todo inició en Chicago en 1886, cuando los obreros hicieron huelga para exigir no más de 8 horas de trabajo diario y así poder dividir el día en tres partes iguales:



Trabajo



Sueño



Ocio

El derecho al trabajo es un derecho fundamental y esencial para el ejercicio de otros derechos humanos y constituye una parte inseparable e inherente de la dignidad humana.

[www.trabajosocial.unam.mx](http://www.trabajosocial.unam.mx)



Escuela Nacional de Trabajo Social ENTS UNAM



ENTSUNAMOficial



entsunamoficial

A lo largo del tiempo, casi todo el mundo adoptó este día como una celebración, sin embargo, en América Latina falta mucho camino por recorrer para fomentar empleos dignos para todas y todos.



Reflexionemos y seamos parte del cambio

Es fundamental recuperar el sentido del trabajo poniéndolo en el centro de los valores sociales y aplicar los mecanismos de defensa de derechos humanos que permitan el desarrollo y vida digna de las personas.

